



BONUS: Dalam acara syawalan PSIM di rumah dinas Walikota, kemarin malam, Herry Zudianto berjanji akan memberi bonus kepada tim bila mampu mencuri poin di kandang Persis SOlo.

Rp10 juta menanti...

Oleh Galih Kurniawan
HARIAN JOGJA

JOGJA: Untuk turut menambah moral pemain saat melawan Persis Solo, Walikota Jogjakarta, Herry Zudianto berjanji akan memberi bonus sebesar Rp10 juta jika PSIM meraih poin.

"Entah nanti PSIM akan menang atau menahanimbang Persis, saya akan memberi bonus. Ini murni sebagai suntikan penambah semangat pada para pemain agar tidak dipermalukan Persis," ungkap Herry kepada para pemain dalam acara syawalan PSIM.

Kontan saja, pernyataan walikota itu langsung disambut tepuk tangan oleh para pemain. "Ya, dengan pemberian bonus ini sedikit banyak bisa membuat kami semangat bermain hari ini," ungkap Donny Hermawan, wingback kanan PSIM.

Menurut Herry, laga melawan Per-

sis bukan lagi soal olahraga, sebab, sejarah panjang mengenai Jogja dan Solo turut menjadi alasan mengapa *Laskar Mataram* mesti bisa meraih poin di Solo.

Hanya saja, dalam acara itu tidak nampak duet pelatih dan asisten pelatih PSIM, Daniel Roekito dan Haryadi. Hal ini membuat beberapa wartawan yang hadir saat itu menduga bahwa Daniel sudah berada di Balikpapan.

"Pak Daniel dan Pak Haryadi memang tidak bisa datang ke acara syawalan ini karena sedang technical meeting di Solo," terang Nyoman Arya Wibawa, pelatih kiper PSIM.

Dalam acara syawalan itu, selain dihadiri para pemain, pelatih, perangkat tim, dan jajaran manajemen PSIM, hadir juga kelompok supporter resmi PSIM, Brajamusti.

Tampak Presiden Brajamusti Agung Damar didampingi beberapa pengurus dan anggotanya.

kota Yogyakarta
 il Walikota Yogyakarta
 tataris Daerah
 en

ANSI	NILAI
<input type="checkbox"/> Negeri	<input type="checkbox"/> Amat segera	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Maret 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005